

La escuela de ajedrez de los Guaricanos

22 de Febrero 2017



La escuela de ajedrez de los Guaricanos en coordinación con la Asociación de ajedrez de la Provincia de Santo Domingo realizó un torneo en el proyecto de fomento del deporte ciencia llamado el carrusel del ajedrez que consiste en ir un equipo de adultos e infantes a enseñar a jugar ajedrez a niños de zonas seleccionadas y luego realizar un torneo eliminando equipos hasta quedar un equipo campeón. Fue realizado en las cinco esquinas de Guaricanos, Villa Mella donde participaron 12 equipos aprendiendo a jugar a 24 niños nuevos, más 12 entrenadores fue una gran actividad la motivación de los niños se mantuvo hasta el final donde cada uno de los equipos se le dio a los niños la opción de ponerles sus nombre los dentro de los cuales podemos mencionar: Los Reales del ajedrez ,Los alfiles dorados , Los reyes del ajedrez, etc..., esto crea una gran motivación en los niños al final se entregaron medallas a los miembros del equipo campeón.

